

にたさこ日記(令和5年度 第19週)

9月25日(月) 3年生 小島療養所見学

3年生が小島療養所の見学に行きました。館長さんから療養所があった当時の模型を見ながらの説明を聞いた後に、ポンペが長崎で西洋医学をどのようにして広めていったのかが分かるビデオを視聴しました。その後は各自で西洋医学がこの地から日本全国へ発展していった様子や、分析究理所の遺構等を興味深く見学しました。



9月22日(金) 小体会選手を励ます会 応援練習

6年生が出場する「小体会」に向けて、全校で盛り上がっています。10月3日(火)には「小体会選手を励ます会」が開催されます。この時のプログラムに、全校で6年生を応援する時間があります。そのための全校練習を、5年生がリーダーになって取り組んでいます。5年生も気合十分です！



9月21日(木) 5年生 総合的な学習の時間

5年生は「総合的な学習の時間」で平和学習を進めています。今年もフカダベーカリーの深田様から長崎の原爆投下前後の様子や、お店が出来るまでの様子を教えていただきました。今年はお店が出来た当時の写真を見せていただき、子供たちも大変興味深く見ていました。



9月20日(水) 5年生 応援練習

5年生が応援練習をしています。これは10月3日(火)に行われる、「小体会選手を励ます会」での、5年生応援に向けての練習です。この5年生の応援で、6年生はパワーをもらって、10月11日(水)の小体会に臨みます。5年生は渾身の力を振り絞って練習していました。



9月19日(火) 3年生 唐人屋敷見学

15日(金)に3年生が唐人屋敷の見学に行きました。3年生は「地いきを知ろう」をテーマに、校区内の建造物を見学しています。今回は福建会館、観音堂、天后堂、蔵の資料館、土神堂をそれぞれ見学して、建てられた背景や歴史について考えました。

